



Association **Genevoise**
de Tennis de Table

Maison des Sportifs
Chemin de Plonjon 4, 1207 Genève
Tél.: 022 786 11 68 – 079 280 31 65
E-mail : secretariat@agtt.ch

Rapport 2024-2025 – Chargé de Développement

Je suis entré en fonction le 1er mars 2025 dans le cadre de la professionnalisation de l'AGTT, en lien avec la politique structurante de l'État de Genève.

Ma première intention a été de prendre mes marques et de réaliser un état des lieux du fonctionnement du tennis de table dans le canton de Genève. J'ai été très bien accueilli et intégré par mes collègues ainsi que par les élus de l'AGTT, ce qui m'a permis de prendre mes repères facilement et rapidement. Les premiers contacts avec les clubs ont également été très positifs. Grâce à cette intégration fluide, j'ai pu entrer rapidement en fonction. Je suis ravi d'être ici et je me réjouis de contribuer au développement de l'AGTT et de ses clubs.

Dès ma prise de poste, j'ai commencé à mettre en œuvre plusieurs axes de mes missions en lien avec le plan stratégique de l'AGTT : la relation et la coordination avec les clubs, la mise en place de projets de développement, ainsi qu'un renfort à la communication. Pour cela, j'ai contacté les clubs afin de leur proposer une visite. L'objectif de ces rencontres est de dresser un état des lieux du club à l'instant T : fonctionnement, projets et envies. J'ai déjà rencontré plusieurs clubs et il m'en reste encore à voir. N'hésitez surtout pas à me contacter par mail ou via WhatsApp pour convenir d'un rendez-vous.

Concernant les projets de l'AGTT, nous avons progressé sur différents axes, notamment sur des actions d'ouverture au grand public pour faire découvrir le tennis de table. Cela inclut des événements sur lesquels l'AGTT était déjà présente, comme les Automnales à Palexpo ou l'Urban en partenariat avec le Zinzou, mais aussi de nouveaux événements à venir comme la Fête du Sport (prévue en 2026) et l'Oktoberfest à l'automne 2025 sur la plaine de Plainpalais.

Enfin, concernant la communication, j'ai la chance de collaborer avec Rémy et Alexandre, qui disposent déjà d'une méthode de travail précise et efficace. Je suis donc venu compléter cette équipe en mettant en valeur les actions de développement, l'engagement des bénévoles, et en proposant de nouvelles idées. Nous allons continuer à travailler ensemble pour affiner et améliorer encore davantage nos actions de communication.

Pour conclure, je dirais que je suis arrivé en milieu voire fin de saison, et j'ai eu la chance d'intégrer une équipe très compétente, accueillante, et surtout ouverte aux nouveaux projets. J'ai donc pu naturellement trouver ma place, initier des projets en lien avec les missions de mon poste et le plan stratégique, et je suis prêt à aborder avec sérénité et motivation la saison prochaine !

Merci à tous pour votre accueil, et j'ai hâte de vivre ma première saison complète à vos côtés !

Genève, le 26.05.2025
Maxime Carlomagno

Avec le soutien de

